



# 愛知長久手ロータリークラブ

2013~2014

# WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」  
会長 山田文明 幹事 伊藤広治 会報 赤塚一三  
Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446  
FAX:0561-64-5459



ロータリーを 実践し みんなに 豊かな人生を



## 本日 第 546 回 例会 2014 年 4 月 22 日 ( 火 曜 日 ) 第 538 号

<本日のプログラム> Today's Program

演題 : 新入会員自己紹介

点鐘

講師 : 伊藤 真さん

<ロータリーソング> 「日も風も星も」

## 前 回 第 545 回 例会 2014 年 4 月 15 日 ( 火 曜 日 ) 記 録

<ロータリーソング> 「それでこそロータリー」

総合司会 : 林 正俊親睦活動委員

<出席報告>

会員総数 21名  
出席者 13名 出席率65.00% 前々回補正出席率 95.24%



豆カレー  
サラダ

<来訪者>

<会長挨拶> 愛知長久手ロータリークラブ 山田 文明会長



皆さんこんにちは。  
先週は台北中原RCの皆さんが例会に出席して頂き、にぎやかな例会でしたが、会員の皆様のご協力のお蔭で、無事楽しんで帰っていただけましたようで、有り難うございました。又、先週入会式を迎えられた伊藤 真さんにはさっそく出席頂き、誠にありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。先日13日の日曜日には、次年度へ向けての地区研修協議会がウェスティンナゴヤキャッスルにて、尾張旭RCのホストで開催されました。次年度の役員、各委員長の皆さんご苦労様でした。本日の卓話の時間に、報告をして頂きますがよろしくお願いいたします。楽しみにしております。ロータリーでは、4月は雑誌月間と定められておりますが、ロータリーの雑誌を読む事はロータリーの例会に出席するのと同じように、ロータリアンである為の経験を分かち合う大切な要素と思います。ここにある「ロータリーの友」は日本での創刊号で、私が広報委員長の時に、当時「ロータリーの友地区委員」をされていました松前パストガバナーより、頂いた物です。世界遺産にも登録された富士山の絵が印象的です。最後になりましたが、4月11日には、春日井RCの45周年式典、祝賀会が行われ、クラブから丹羽ガバナー補佐、大島分区幹事、伊藤幹事、そして私の4名が出席しました。さすがに45周年という歴史を感じる立派な式典でした。私達も一年一年努力を積み重ねていき、先輩クラブを見習いたいと思いました。本日もよろしくお願いいたします。

<幹事報告>

- ・ガバナー事務所・エレクト事務所・分室 ゴールデンウィーク休暇  
2014年4月26日(土)~2014年5月6日(火)・・・連絡事項はメールにて受付  
当事務局それに準じての休暇となります。

## <委員会報告>

### ◆ニコボックス委員会

- ・先週は台北中原RC来訪の際は、皆様のご協力のお蔭で無事に喜んでいただくことができありがとうございました。今日の卓話は次年度に向けての地区協議会報告をしていただきますのでよろしくお願い致します。
- ・地区協議会お疲れ様でした。本日もよろしくお願い致します。
- ・もうすぐ個展。名古屋では3年ぶり。今追い込みで、また出席できない日が多いと思いますが宜しくお願い致します。
- ・こんにちは。先日は入会式をしていただきましてありがとうございました。本日例会1回目です。宜しくお願い致します。
- ・素晴らしい天気が続いています。先日の地区協議会ご苦労様です。本日もよろしくお願い致します。
- ・本日も宜しくお願い致します。
- ・暖かくなり多少足もとも軽くなりました。本日も宜しくお願い致します。
- ・前回、台北中原RCの歓待誠に苦労様でした。お礼の電話がありました。本日も宜しくお願い致します。
- ・本日もよろしくお願い致します
- ・今日とはとっても暑くなりそうです。本日も宜しくお願い致します。
- ・本日も宜しくお願い致します。

山田 文明

伊藤 広治

伊藤 真

大島 昭夫

奥野 悦弥

中川 清子

丹羽 司一

林 正俊

日野 典子

宮下智香子  
(敬称略)

## <卓話>

地区協議会(4月13日日曜日)報告 会場 : ウェスティンナゴヤキャッスル  
次年度会長 伊藤 広治さん

- ・次年度のための地区研修・協議会 ホストクラブは尾張旭RC 出席者1500名あまり
  - ・RIのテーマ「ロータリー野に輝きを」 ゲイリーC. K. ホアン
  - ・地区方針 : 集まろう・語ろう・楽しもう
- 2014-2015年度 近藤 雄亮ガバナーよりお願い事項

### 1、RI会長賞への挑戦

「ロータリーに輝きを」は、単に今年度のテーマにとどまるものではなく、ロータリーをより力強くするために会員一人ひとりが行動をすることを呼び掛けるものです。2014-15年度会長賞は、会員基盤を広げ、奉仕の効果を高め、ロータリーのネットワークを広げるために行動を起こしたロータリークラブ

### 2、地区ロータリーデーの実施への協力

日程は2014年11月1日(土)・2日(日)・3日(月)

### 3、第2760地区内クラブより立法案を提出する

### 4、7月1日の会員数に対して3%以上の会員の増員

### 5、シドニー国際大会前までに、会長エレクトのロータリー財団への寄付のお願い

### 6、サンパウロ国際大会への参加

第1分科会 クラブ管理部門 次年度幹事 日野 典子さん

次年度ガバナー公式訪問 地区内83クラブ 全クラブ訪問

ガバナー公式訪問日 7月29日(火) ガバナー補佐訪問日 7月15日(火)

### 地区行動指針

- ・行事への積極的参加
- ・多様性の再認識
- ・奉仕の理想と実践
- ・会員増強

愛知長久手RCとして、楽しいことを考え出席を促す

会員増強 ①新会員の確保 ②会員の維持 ③会員の強化

第8分科会 米山記念奨学委員会 委員長 大島 昭夫さん

### 奨学事業の理解促進

1) 日本に在留しているが帰国人留学生に対し、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、奨学金を支給して支援する民間の奨学団体。

2) 会員の事業への理解を促すため、米山月間(10月)などに関係プログラムを企画する。

① クラブ米山記念奨学委員長、地区米山委員、奨学生、学友による卓話

② 奨学生や学友との懇親会

③ 巣立った小学生の活躍を収集して週報などでの紹介等広報する。

### 寄付の増進

寄付額が前年度を下回らないよう努め、特別寄付。創立記念寄付等寄付増進を図る独自のアイデアを工夫

いただいた寄付は、すべて奨学事業のために使用

## 奨学生・学友との交流促進と広報

奨学生や学友をクラブに招いたり、広報用ビデオを利用したりして、奨学事業の意義を具体的に実感できる機会を設ける。

## 米山学友(元米山記念奨学生)の活躍

巣立った学友は1万7千人。多くの学友がアジアを中心に活躍しています。

米山学友を中心委設立されたクラブは、台湾に2つ、日本に2つあります

ロータリーアンになった米山学友は140人を超えました

米山学友会は、国内に30、海外に4(台湾・韓国・中国・タイ)設立されています。

★ ハイライトよねやま 168号 ★ 2014年3月12日発行

:: 今月のトピックス ::

### 1. 寄付金速報 — 下半期の寄付状況 —

### 2. モンゴルに海外6番目の米山学友会が誕生！

モンゴルに海外6番目の米山学友会が誕生！3月1日にウランバートル市内で開催された創立記念祝賀会には、学友24人、日本からロータリアン9人のほか、元駐日モンゴル大使や在モンゴル日本国大使館一等書記官、フレールRC会長など来賓を含む40人以上が参加。創立会員34人の中から、初代会長にジャンチブ・ガルバドラッハさん(1998-99/山形北RC/現在フレールRC会員)、副会長にバルジンニヤム・バトゾリグさん(2007-08/津久井中央RC)、ほか5人の役員が選任されました。ジャンチブ会長は「長年の夢をようやく実現することができた。日本のロータリアンが育ててくれた学友たちの力を結集し、皆で頑張って活動していきたい」と、抱負を語りました。また同日、モンゴル国各省庁から表彰状および感謝状が当会理事長をはじめ、関係ロータリアンに贈られました。当日は地元メディアの取材があり、ニュースなどで報道されました。

### 3. 新地区補助金によるベトナム奉仕活動に米山学友が協力

### 4. 17年ぶりの再会に感激 —スレス・ダス・シュレスタさん—

その他の記事は、ぜひPDF版をご覧ください。

→ <http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/pdf/highlight168.pdf>



4月29日(火)	5月6日(火)	5月13日(火)	5月20日(火)
法定休日	法定休日	クラブ協議会 (トヨタ博物館)	卓話: 会員卓話 (トヨタ博物館)